Les Rosés



AOP Chateaumeillant Oppidum

Bituriges

Beau "gris" de soif, assez structuré pour accompagner tous vos repas.

Beautiful "grey" of thirst, structured enough to accompany all your meals.



(1)

AOP Reuilly Reuilly Petit Gris Christian et Bénédicte Dyckerhoff

Vin de "copain". Il convient à tous les palais, se déguste aussi bien à l'apéritif que tout au long du repas.

This wine matches all sort of food. To drink as an apetizer.









22,00€



IGP Méditérranée

Kairos

Château du Rouet Un rosé à la fois léger et souple laissant s'échapper une agréable sensation

sucrée et un beau fruit. A pleasant and simple rosé.



AOP Côtes de Provence

Cuvée 1840

Château du Rouet

Un rosé aromatique avec une vraie matière qui lui donne volume et

An aromatic rosé with a nice structure that gives volume and a long finish.









IGP Sable de Camargue Grain de Sable



Un rosé subtil aux intenses notes de fruits frais.

A subtle rosé wine with intense fresh fruits notes (peach, strawberry).





Les Rouges



AOP Valençay Valençay Rouge

Jean-François Roy Un vin sur la lignée des vins du Val de Loire souple et fruité.

A soft and fruity wine, typical from Val de



2,50€

15,00€



AOP Reuilly Reuilly Pinot Noir Christian et Bénédicte Dyckerhoff

Vin léger et très plaisant en bouche, on n'hésite pas à le déguster dès l'apéritif pour les inconditionnels des rouges.

Light and very pleasant wine in the mouth, do not hesitate to enjoy it as an aperitif for total fans of red wine.



22,00€



AOP Menetou-Salon Menetou-Salon

Isabelle et Pierre Clément Ce vin saura vous plaire par sa fraîcheur et sa puissance aromatique.

Fresh and aromatic wine.



AOP Chinon Cuvée Terroir

Domaine Gouron

Nez aux odeurs de fruits rouges et cassis. La bouche ronde offre une belle structure et se développe avec puissance.

Red fruit and blackcurrant aromas. The round mouth gives a beautiful structure.







Cave des Hautes Čôtes Un Bourgogne bien typé qui exprime toute la finesse et la complexité de ce magnifique terroir des Hautes-Côtes de

Fruity in nose and good balance in mouth. To drink with meat.



AOP Saint-Georges-Saint-Emilion Château Macquin

Château Macquin

22,00€

Un vin intense et onctueux où se marient joliment le fruit, les tanins et le

An intense and unctuous wine: a lovely association of fruits, tannins and wood.



Paul Mas Estate

Un vin d'une belle densité, puissant et

épicés. Finale ronde reposant sur des

Mourvèdre Domaines Paul Mas

tanins déjà enrobés.



30,00€

AOP Pic Saint-Loup Domaine Haut-Lirou

Domaine Haut-Lirou -Vignobles Rambier Un vin à forte personnalité et une richesse aromatique gourmande.

A wine with strong personnality and a powerful and tasty blend of aromas.





75cl **25,00€**

Les Rouges



AOP Cahors Château de Flore Vignobles Baldes - Clos Beaucoup de fruits et d'intensité pour ce vin qui a de la personnalité. A lot of fruits and intensity for this wine with a strong personality.



Cuvée La Treille Domaine des Garances L'expression d'un beau terroir mis en valeur par le fruit et la rondeur. The typicity of the soil magnified by fruits and roundness.





75cl **24,00€**



Roc Epine Domaine Lafond A déguster avec une côte de b?uf ou un gigot d'agneau. To enjoy with a rib of beef or a leg of lamb.



27,00€

Les Effervescents



VMQ Vin Mousseux de Qualité Veuve de Lalande Blanc de Blancs

Ackerman De Neuville De fines bulles élégantes et de jolis arômes de fruits: un vrai vin de plaisir. Subtle sparklig wine with delicate and tasty fruit aromas: a wine for pleasure.



Veuve de Lalande rosé Ackerman De Neuville Un vin effervescent frais et gourmand, sur de jolies notes de fruits acidulés. A nice sparkling wine, fresh and tasty, with sweet and fruity aromas.

VMQ Vin Mousseux de Qualité



Les Champagnes



AOP Champagne

Brut Réserve
Mailly Grand Cru
Les bulles exaltent ce vin élégant et fougueux, toujours sensuel, par des notes fruitées, amples et profondes.

Elegant and sensual wine with fine bubbles and fruity notes.





AOP Champagne
Brut Rosé
Mailly Grand Cru
Des arômes de fruits rouges, une
bouche ample et suave vous
embaument le nez et tapissent le
nalais

Aromas of red fruits, a wide mouth and sweet perfume you lining the nose and the palate.

75cl **55,00€**

Pichets

Blancs		
IGP Côteaux de Peyriac		
25 cl		3.00€
50 cl		5.00€
100 cl		9.00€
Ros	és	
IGP Côteaux de Peyriac		
25 cl		3.00€
50 cl		5.00€
100 cl		9.00€
Rou	iges	
IGP Côteaux de Peyriac		
25 cl		3.00€
50 cl		5.00€
100 cl		9.00€

Les Blancs



AOP Valençay Valencay Blanc

Jean-François Roy Montre une belle fraîcheur avec un nez d'agrumes et fleuri.

Fresh wine with citrus fruits aromas.



15,00€



AOP Revilly Revilly Blanc

Christian et Bénédicte Dyckerhoff

Vin de plaisir et de gastronomie. Il éveille les papilles et accompagne un repas jusqu'à sa fin.

It is a pleasure wine. It awakens the taste buds and accompanies a meal to the end.



I 3,50€

22,00€

AOP Menetou-Salon Menetou-Salon

Isabelle et Pierre Clément Remarquable expression du Sauvignon, il allie fraîcheur et exceptionnelle longueur en bouche.

Remarkable expression of Sauvignon, it combines freshness and exceptional



27,00€



AOP Cheverny Cheverny Passionnément Blanc

Domaine du Portail

Vif et fin, issu d'assemblage entre le Sauvignon, qui exprime sur ce terroir, toute sa puissance aromatique (note de cassis et de réglisse) et le Chardonnay qui apporte l'élégance.

Lively and fine, blended between Sauvignon, which expresses on this terroir, all its aromatic power (note of ackcurrant and licorice) and ardonnay that brings elegance.

IGP Côtes de Gascogne Gros et Petit Manseng

19,00€

AOP Montagny 1er Cru Les Coères



from Burgundy.



nº4 Domaine Uby

Une jolie découverte sur la douceur et des notes de fruits mûrs avec une incroyable fraîcheur. (moelleux)

A nice discovery with the sweetness of the wine and its ripe fruits aromas. (sweet)









IGP Pays d'Oc Arrogant Frog Chardonnay BIC

Domaines Paul Mas Un vin bio très réussi aux arômes fruités et à l'attaque fraîche.

An organic wine, very well done with fruity aromas and a fresh first mouth.

